
 

議会改革調査特別委員会審査結果 

☆ 開催日時   令和元年８月９日（金）  午前１０時 

 ☆ 会 議 室   正庁３ 

 

 ☆ 協 議 事 項 結 果 

１ 今後の活動計画について  

委員より頂いた議会改革ＢＣＰ（業務継続計画）については、災害対応指針  

に肉付けをするような形で準備をしていき、その都度、準備ができた時点でテ  

ーブルに上げていくという形で話がまとまった。  

議会報告会・意見交換会については、今後も行っていくということで、スケ  

ジュールや回る順番は圏域ごとに行い、順番は正副委員長一任ということで意  

見を頂き、そのようにしていくこととなった。  

新しく展開していく課題として、傍聴規則の見直しもやっていくということ  

となった。  

まちづくり討論会については、４団体からオファーが来ており順番や形式に  

ついては正副一任となった。  

市民アンケート・モニター意見の検証については、今年度のモニターさんと  

は３月までにはご意見をいただき検討検証していき、昨年度のモニターさんの  

意見は準備が整い次第検証していくということで決まった。  

議会基本条例の検証については２年に１度、任期中に検証していくこととな  

った。  

専門的知見の活用については、正副委員長がパートナーシップの可能性や形  

を探りながら委員に提示していくということで、年に１度は活用するというこ  

ととなった。  

  

  

２ その他  

 特別委員会が新しく設置されたことにより、議決事件の追加の判断も特別委  

員会で行えるようにしたほうがいいのではないかという件について、一度会派  

に話を持ち帰り、次回開催時に委員会で検討して、その結果を議長まで報告す  

ることとなった。  

  

  

  

 


